



寄居ロータリークラブ YORII ROTARY CLUB 会報



R.I.会長
ステファニーA.アーチック
第2570地区ガバナー
五十幡 和彦
第4グループガバナー補佐
柴崎 猛



令和7年 6月18日(水)
会場 Spark (寄居町商工会)

第2769回例会

司会 小鯥 哲夫 (SAA)
点鐘 松本 幸男会長 (12:30)
ソング 奉仕の理想

1. 会長の時間

松本 幸男さん

皆さん、こんにちは。大変暑くなりましたね。梅雨が去ってしまったかのような感じです。テレビでは梅雨の報道もいろいろされていまして、これで梅雨が明けてしまうような報道もありますが、農作業されている方には、もう少し雨が降っていただかないと困りますよね。暑いので、皆さんも熱中症にはくれぐれも気を付けていただき、本日も元気に参りましょう。よろしくお願ひします。

皆さん、国際ロータリー会長エレクトが辞任した件を知っていますでしょうか。クラブ内だけでは、なかなか伝わって来ないと思いますので、本日はこの事に関し話をしようと思います。

6月8日に辞任する意向が伝えられました。辞任理由として、個人的な理由とビジネス上の義務による辞任だそうです。その後のメッセージで、今後もロータリークラブの会員として積極的に活動し、地域社会に奉仕すると表明しています。マリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ氏（ブラジル、サント・アンドレ・ロータリークラブ所属）は、1980年にロータリークラブに入会し、2023年8月に会長氏名委員会によって2025-26年度のR I会長として選出された方でした。そこで現アーチック会長は、今回のことに関して書簡で綴っているのですが、デ・カマルゴ氏の45年にわたるリーダーシップと、ロータリーへの方針、および会長への指名によって、ブラジルのロータリー会員に大きな誇りをもたらしたことについて感謝しています。デ・カマルゴ氏が今後も自信の経験を活かし、ブラジルと世界でロータリーとの成長に貢献し続けてくださると確信しています。という素敵なメッセージを送りました。いきなりの辞任だったので、本心はバクバクだったと思います。そこでR I理事会が会合を開き、新しい2025-26年度国際ロータリー会長を選出するためのプロセスを決定する流れとなりました。そして国際ロータリー理事会は今回の予期せぬ辞任を受けたことにより特別会合を開き、R I章典と方針に基づき、2023年8月に行われた国際ロータリーの会長氏名委員会で検討された候補者の中から新たな会長エレクトを選出しました。本日送られてきたのですが、フランチェスコ・アレッツォ氏です。イタリアのラグーザロータリークラブ所属です。イタリアの方ですね。その方が2025-26年度の国際ロータリー会長として、7月1日に会長に就任します。2月の2025年国際協議会で発表された2025-26年度のメッセージ「よいことのために手を取りあおう」は、そのまま継承されます。このメッセージは、政治、地理、イデオロギーでますます分断されている世界において、結束する力となるようロータリー会員に呼びかけるものです。奉仕プロジェクトを通じ、ロータリーは、さまざまな背景を持つ人びと（人種、宗教、職業を超えて）をつなぎ、地域社会のよいことを行うという共通の使命のために活動するという事で、このメッセージはそのまま使用されます。

フランチェスコ・アレッツォ氏は、どのような方がと言いますと、矯正歯科医として個人の診療所を構えています、イタリアやヨーロッパ、アメリカの矯正歯科協会のメンバーとして国際的に活動している方だそうです。他にも、いろいろな団体で活動されている方です。30年以上のロータリー会員であるアレッツォ氏は合同戦略計画委員会副委員長、R I理事、ラーニングファシリテーター、地区大会での会長代理などを歴任された方です。ロータリー財団のベネファクターでもあり、ご婦人も観光業界の起業家で、2人のお子さんがいます。1週間足らずで次の会長が決まったということで、忙しかったことでしょう。国際ロータリー会長エレクトの辞任、そして新会長が決まったというお話をでした。

それではこの時間の中で、台湾にグローバル補助金の関

係で医療器具を贈呈するにあたり、寄居ロータリークラブが協力したということで、4名の方が台湾へ行き、式典に参加しましたので、その時の状況を話していただこうと思います。本来であれば私も行かなければならない立場でしたが、参加できませんでしたので、この件は安齋さんにお願いします。

安齋治一郎さん

皆さん、こんにちは。6月9日、10日、11日と3日間台湾へ行ってきました。3日間の様子は清水さんから会のラインに写真を100枚くらい送っているので、雰囲気は伝わっているとは思いますが、簡単に補足します。

寄居は奥様を含め7名、羽生ロータリークラブが6名で13名、プラス地区財団委員長の茂木さん、高柳さんの15名で行ってきました。

初日は桃園のホテルで、我々日本から来たということで、現地の4クラブくらいが合同で歓迎会をしてくれました。非常に盛り上がりまして、メンバーも前に出て歌い、ノリノリでした。大歓迎の嵐でした。翌日は台北松山空港からポンプという島へ50分くらい飛行機に乗って行きます。その島は他にもたくさんの島がまわりにあり、全体で10万人ぐらいの人口だそうです。ロータリークラブも4つあるそうです。そのうちの1つが今回設立ということで、立ち上げに参加させていただきました。そして肝心のグローバル補助金の方ですが、国立の大きな病院に医療器具、携帯型骨密度測定器、超音波画像診断システムなどの器具を寄付することで贈呈式があり、感謝状をいただきました。そして各クラブとバナー交換をしてきました。

本当に忙しい旅行で、そういう行事だけで観光が一切ありませんでした。澎湖の島に行きましたが、病院とホテルしか行ってなく、そこに泊まって翌日は寄居に帰るという忙しい旅行でした。

それでも台湾のメンバーが約10人ずっとつきっきりで、バスを用意してくれたり、隙間時間にお菓子や飲み物、お酒を準備してくれたりとお世話してくれました。

それでは、1人ずつ感想を述べてもらおうと思います。よろしくお願いします。



荻野真仁さん

一緒に行ってきました。2日目の病院の式典セレモニーはとても素晴らしいです。その後に新クラブの設立パーティがあり、日本では新しいクラブの設立に立ち会うという機会はそうそうありませんから、そういうところに行って、クラブ設立というのを見るというのは非常に勉強になりました。

また先ほどもでていましたが、言葉では言い表せないほどの歓迎、本当にすごいなと感じました。皆さんも機会があつたら行ってみたら良いと思います。来年は台湾で世界大会があります。そういう機会でもいいので、台湾は近いので、今回のメンバーを含め、ぜひ皆さんも行けたら良いと思います。



加藤 祐司さん

私は本当に皆さんに迷惑かけないように後からついてきました。2泊3日でしたが、空港に着いたときから帰るまで熱烈歓迎でびっくりしました。特に印象に残っているのは、荻野さんもいいましたが、医療器具の贈呈式に大学病院の正面玄関に椅子をズラッと並べて、時間もかかりましたけど、何人もご挨拶があつて厳粛に行なわれ、それにびっくりしました。ロータリアンの一員として、こういうところに補助金が使われているという実感を、その場でしつかりと感じ、会員であり続けたいと思いました。以上です。



清水 雄一郎さん

まず、私は喫煙をするのですが、寄居ロータリークラブの皆様は誰もタバコ吸わなかつたので、すぐに羽生ロータリーの方と仲良くなりました。ほとんど観光なしで、妻と妻の妹も台湾行きたいと言うので一緒にいきましたが、ほとんど移動とパーティーで観光ができませんでした。

台湾のロータリーの方は男女平等な感じがあり、男の人も女人も同じパワフルでした。

お酒の乾杯でグラスを近づけますと、「カンペイ」と寄ってきまして、全て飲み干さないといけないみたいで、初日、2日目も飲みまして夜市も行けずでした。

2日目も諸島のホテルに泊まりましたが、新しいロータリー設立で歓迎されお酒をたくさん飲みました。そこはホテルの地下1階で、画像を送りましたがロータリーの例会場になっていて、夜遅くまでご一緒に過ごしました。



台湾に着いたときに、日本通訳の方（I s a oさん）に案内して頂きましたが、ものすごく日本語が上手な方でした。ロータリーの経験を聞きましたら、本庄ロータリーに25年か30年前に米山留学生で日本の大学へ留学し、東京国際大学に行ったのがきっかけで日本語を学び、今に至ったそうです。また台湾の事もいろいろ教えてもらい、とても勉強になりました。

できればもう1日有れば、ロータリーの方達と観光に行かきたかったです。式典等で忙しい移動でしたが、台湾の人達とふれあい、おもてなしも勉強になりました。

来年の世界大会も参加したいと思います。以上です。

安齋治一郎さん

先ほどの案内してくれたというのは、米山留学生として日本で留学した方です。寄居クラブでも米山留学生として1年、2年間お世話した人が今後出世して、台湾や中国、あらゆる国との架け橋になる、そういう可能性もあると思いました。

このバナーと感謝状は皆さんに回しますので、見てください。以上です。どうもありがとうございました。

会長 松本 幸男さん

寄居クラブを代表して台湾に行っていただき、本当にありがとうございました。いい旅、いい経験をしたとい

うことで、残念ながら参加できなかった私達も、また、このような機会があった際には、ロータリークラブ間のふれあい、海外の人との交流を体験してもいいのではないかと思います。近く台湾で世界大会もあるようですので、来年の親睦旅行は「世界大会の台湾旅行へ！」ということもあるかもしれません。

台湾に行かれた皆様、お疲れ様でした。ありがとうございました。これで会長の時間を終わりにします。



2. 幹事報告

下条 誠さん

皆様、改めましてこんにちは。幹事報告をします。

本日は、先週に引き続きクラブ協議会となりますので、



次年度委員長さんに方針と計画を発表していただきます。順番は、クラブ運営管理委員会委員長の荻野真仁さん、会員選考職業分類委員会委員長の柴崎猛さん、職業奉仕委員会の高田徹さん、高田委員長欠席のため橋本則彦副委員長にお願いします。国際奉仕委員会の高倉隆綱委員長も本日欠席のため森田淳一副委員長に発表をお願いします。次に青少年奉仕委員会委員長の小鯉哲夫さん、米山奨学会委員会委員長の豊田康業さん、最後に会報雑誌IT委員長加藤祐司さんの順に発表をお願いします。

もう一つ、先週も報告しましたウクライナ関係の国際共同委員会加盟に関してということで、地区の方から賛成か反対かということの決を取った結果の連絡がありました。クラブ総数44クラブのうち、賛成が33クラブ、反対が5クラブ、保留その他が6クラブ、ということで3分の2以上の賛成がありましたので、国際共同委員会の加盟手続きが入るという報告がありました。

先週報告した通り、寄居クラブとしては、「反対」で提出しておりましたが結果はこのようになりましたことを報告します。幹事報告は以上です。ありがとうございます。

3. 委員会報告

(1) 出席推進委員会

山口 正彦さん

皆さん、こんにちは。本日の出席報告をします。

台湾の話しを聞いていると是非行きたいなと思います。来年世界大会があるということなので行ければいいなと思っていますが、日程が合う、合わないが皆さんあるでしょうが、この出席と一緒にふるって参加してくれたらと思いますし、安齋委員長が一緒に連れて行ってくれるのではないかと思います。

(2) ニコニコボックス委員会

荻野 真仁さん

松本 幸男さん 私の年度も本日を含めてあと2回となりました。最後まで気合を入れて臨みます！クラブ協議会2回目です。下条年度益々盛り上がります様ご祈念いたします。

多めにいただきました

下条 誠さん 本日もクラブ協議会です。次年度委員長の皆様、方針と計画の発表をよろしくお願いします。

松本 則之さん 柴崎猛さん、お元気そうな姿を見られて嬉しいです。

山口 正彦さん 松本年度、最後の例会場。お疲れ様でした。年度末まであと一歩、ガンバってください。

柴崎 猛さん この度は皆様方にはご心配をおかけして誠にすみませんでした。御見舞も頂き、恐縮の限りです。これを機にさらに健康に気をつけたいと思います。

柴崎 正さん 思い出に残る立派な松本年度。会長、お疲れ様でした。スパークでの仕舞いの例会、楽しみましょう。

加藤 祐司さん 諸同店の案内ハガキを配布させていただきました。お近くへお出かけの折には、是非ご覧ください。

安齋治一郎さん 無事に台湾から帰ってきました。記念に残るすばらしい旅行でした。

吉田 正博さん 最近インスタ、フェイスブック等乗っ取られる方が多くいらっしゃいます。特に気をつけたいと思っています。

本日早退させていただきます。

橋本 則彦さん 毎日暑い日が続きますね！！昨日車のエアコンが故障し、天然のサウナに入っていました。

森田 淳一さん 昨日、今日、あつい日が続いていますが、皆様水分は取ってくださいね。

吉田 昌弘さん 急に暑くなりました。くればれも熱中症には気をつけましょう。本日もよろしくお願い致します。

小鰂 哲夫さん 松本年度最後の例会です。来週は引継会で、みなさん「御ご苦労さまでし

た」「また頑張りましょう」をしました。

小鰂 哲夫さん 前回、欠席でした。

権田 功さん 6月というのに予報通りのこの暑さ。健康管理に気を付けて、乗り切りましょう。

豊田 康業さん 暑くなってきた！お体、ご自愛ください。

清水雄一郎さん 私事ですが、6／6に孫が生まれまし

例会日	総員	欠席	出席	MU	出席率
6月18日	36	13	23	1	63.89%
6月11日の修正出席率					66.67%

た！男の子で3000gでした。

清水雄一郎さん 先週の台湾ロータリー贈呈式の参加、大変勉強になりました。

石井 彩子さん 毎日暑いですが、体に気を付けていただきたいです。本日もよろしくお願ひ致します。

荻野 真仁さん 台湾では貴重な経験をさせていただき、ありがとうございました。

「クラブ協議会」 司会 会長エレクト 下条誠さん

会長 松本 幸男さん

本日は先週に引き続きクラブ協議会2日目です。早速初めていきますので、下条エレクトよろしくお願ひします。

クラブ管理運営委員会



委員長 荻野 真仁

副委員長 吉田 昌弘

委 員 清水 浩一、吉田 正博、
松本 幸男、松本 則之

(方 针)

クラブ継続のために、さらなる強化と活性化を進めて参りたい。そして「明るく楽しく和やかに学ぶロータリー」が実践出来るよう頑張ります。

(計 画)

- 全委員会、全会員と協力、団結し、進化した活気あるクラブづくりに努めます。
- 会員相互又会員家族との親睦を深められる事業を行ないます。
- 60周年に向け、寄居ロータリークラブの進むべき道を示していくような事業を考えていきます。



会員選考・職業分類委員会



委員長 柴崎 猛
副委員長 吉野 泰久
委 員 酒井 生力、荻野 幸一、
柴崎 正

(方針)

今年度の当クラブの掲げたテーマは「明るく楽しく、和やかに学ぶロータリー」です。その趣旨に則って推薦された方々を、会員増強維持委員会と連携し、個人の資質及び職業上、社会的地位を評価し、規則正しく例会に出席され、会員としてしっかりと義務を果たせるかを確認し、理事会へ上程する。

(計画)

1. 推薦された段階で、委員会内で検討する。
2. 委員会の結果を会員増強委員会と協議した上で、理事会へ上程する。
3. 入会の際は関係委員会と連携し、ロータリーの意義や方針、目的を理解して頂けるよう努力する。
4. 全ての検討事項をD E I (多様性・公平性・包括性) の観点から実施する。

職業奉仕委員会



委員長 高田 徹
副委員長 橋本 則彦
委 員 野村 文昭

(方針)

「自身の利益を社会に還元するのではなく、まず人の利益を優先し(利他の精神) それぞれの職業を通じて人の役に立つ」を礎に、会長の方針の1つであるクラブの強化と活性化を念頭に置き、職業奉仕活動に邁進する。

(計画)

1. 優良従業員並びに各所団体や個人の表彰を実施する。
2. 各人の業種を活かして、利他の精神で奉仕活動する。
3. 例会などを通じて、会員相互のコミュニケーションを計り、職業奉仕の根幹を理解する。

国際奉仕委員会



委員長 高倉 隆綱
副委員長 森田 淳一

(方針)

会長方針である「明るく楽しく和やかに、学ぶロータリーに則り、国際理解、親善そして平和を推進する。

(計画)

1. 他委員会との連携で、海外交流を深める。
2. 新規事業の検討と推進を図る。
3. 国際奉仕活動への積極的な参加。

青少年奉仕委員会



委員長 小鮎 哲夫
副委員長 山口 正彦
委 員 清水 雄一郎

(方針)

青少年を取り巻く環境の理解を深め、ロータリークラブの理念や活動に共感でき、青少年自らが実践できるよう活動する。

(計画)

1. ロータリーの奉仕活動への青少年の参加を促す啓蒙、情報発信に努める。
2. 地域他団体の青少年への取組みに、ロータリー奉仕の理念のもと参加、交流する。
3. ロータリー活動の継承につながる次世代のロータリアンの育成に努める。

米山奨学生委員会



委員長 豊田 康業
副委員長 松本 則之
委 員 赤坂 匠康

(方針)

米山奨学生の支援・交流を通じて、ロータリー米山記念奨学生事業への理解を深め、国際理解と楽しく活動できる環境づくりに努める。

(計画)

1. 奨学生による卓話機会を設ける。
2. ロータリー米山記念奨学生事業のさらなる理解を深める場を設ける。
3. 奨学生とともに活動できる場を設ける。

会報・雑誌・IT委員会



委員長 加藤 祐司
副委員長 森田 淳一
委 員 荻野 幸一、三友 俊一

(方針)

1. 会長の方針「明るく楽しく和やかに、学ぶロータリー」のもとに、例会後に「会報」を作成し、クラブの活動計画を共有する。
2. 「ロータリーの友」誌等により、ロータリーの話題や活動の基本を学び質を高める。

(計画)

1. 「会報」は通常、例会後に発行する。
2. 例会の欠席者にも「会報」をもってその内容を報告し、共有する。
3. 「ロータリーの友」誌などから、ロータリーの基本知識や国内外の動向を学ぶよう努める。
4. 「ロータリーの友」誌を町立図書館に配布し、ロータリーの話題や活動を伝えていく。

会長 松本 幸男さん

下条会長エレクト、ありがとうございました。次年度の委員長さん、方針と計画を発表されましたが、必ず実現していただき、そして下条年度が益々盛り上がりますようによろしくお願ひします。そして、私の年度の例会を、ここスパークで行うのが本日最後となりました。私全く気づいていませんでした。皆様から言われて、「そうか今日最後なのか。」と気付かされたところです。申し訳ありません。

たくさん欠席が出来ているのは、第2波が来たのでは?という噂もあり、どうもあの日から、急に出席率がガクンと下がっております。それまでは80%超えでしたが、急にあの日を境に60%台となってしまいました。もし来週あたりに第3波到来となると、私に戻ってきて休んでしまわないように気を付けますので、皆さんも健康重視で元気にまた来週お会いしましょう。

それでは、本日の例会をこれで終了とします。

点鐘 会長 松本 幸男さん

国際RC第2570地区第4グループ 寄居ロータリークラブ
E-mail yorii-rc@carrot.ocn.ne.jp

2025. 6. 18 会長 松本 幸男 会報・雑誌委員長 加藤 祐司
N o. 26 幹事 下条 誠 副委員長 柴崎 猛

・例会日時 毎週(水) 12:30~13:30
・例会場 Spark(寄居町商工会)
・住所 寄居町寄居1228
・TEL 048(581)2468
・FAX 048(581)3530